
Урок русского языка 
Тема: Мягкий и твёрдый 
разделительные знаки

(3 урок).



Минутка чистописания

разделительный 
мягкий знак



Давайте вспомним:

• Где в словах пишется разделительный 
Ъ?

• ( После приставки перед гласными Е, Ё, 
Ю, Я).

• Где в слове пишется разделительный 
ь?

• (В корне перед гласными Е, Ё, И, Ю, Я).



Напишите слова в два столбика:

 в левый – с Ь, в правый – с ъ.

   Сем..я, бул…он, от…езд, 
в…езжать, в…юга, 
об…явление, солов…и, 
под…езд, руч…и, Ил…я, 
об…ехать, руж…ё, с…есть,  
под…ём, весел…е, 
пред…явил.



Домашнее задание

 

•   Стр. 153 упр. 364.



Молодцы!


